

Grupo Hafesa triplicará su flota de vehículos

Madrid, 2 de septiembre de 2021.- Grupo Hafesa, el holding dedicado a la comercialización y distribución de productos petrolíferos, está acometiendo un ambicioso proyecto de expansión que prevé acabar el año 2021 triplicando su flota actual de vehículos.

Este proyecto, enmarcado dentro de la estrategia global de crecimiento del grupo, permitirá ofrecer una mayor cobertura en la geografía nacional e internacional. Una estrategia que tiene por objetivo seguir garantizando un servicio que atienda a las necesidades de tránsito y logística de hidrocarburos de todos sus clientes, ofreciendo una mayor cobertura geográfica y una mayor flexibilidad a la hora de planificar y gestionar todas sus operaciones.

La nueva flota cuenta con todas las medidas de prevención y seguridad, y pone el foco en el respeto al medio ambiente, cumpliendo con la normativa europea sobre emisión de vehículos industriales.

Como muestra de la decidida apuesta de Grupo Hafesa por la innovación tecnológica, la nueva flota cuenta con los más avanzados sistemas de medición metrológica y de información para controlar las actividades en tiempo real.

En palabras de Alfredo Gómez, Director General del Grupo Hafesa, "Nos hacemos más grandes y apostamos siempre por crecer responsablemente. Agradecemos a nuestro equipo la excelente labor realizada, que nos permite hacer realidad este crecimiento, y a nuestros clientes por confiar una vez más en nuestra responsabilidad".

Sobre GRUPO HAFESA

Grupo Hafesa es un holding empresarial dedicado a la comercialización y distribución de productos petrolíferos. Desde la importación, pasando por su almacenamiento y distribución, hasta las gasolineras y el servicio de gasóleos a domicilio, cubre todas las fases del producto.

Para más Información:

Shackleton Buzz&Press

Eva Calo Fayerman

eva.calo.fayerman@shackletongroup.com

Tel: 619 316 426